

Violencia Empaña Fiesta Navideña en Los Angeles

LOS ANGELES, diciembre 27 (UPI).— Siete personas, entre ellas un hombre que fue asesinado por su sobrino, y un recluso que se colgó luego de ser encarcelado por maltratar a su madre, se cuentan entre las víctimas de las tragedias insensatas que ensangrentaron las festividades navideñas, informaron hoy las autoridades.

Dos de las víctimas, una de las cuales se encontró tirada junto a una tumba en un cementerio, murieron

luego de ser asaltadas el día de Navidad, en tanto que un incendio mató a una anciana.

Donald Newton, de 60 años, murió de un balazo que le disparó su sobrino, Michael Taylor, de 30.

En la comunidad de Altadena, en el Valle de San Gabriel, un recluso usó su suéter para colgarse en una comisaría poco después que su madre lo denunciara por pegarle.

"Después de ser colocado en una...
—Favor pase a la página 13.

Terroristas Atacan Marineros E.U. en España

BARCELONA (España), diciembre 27 (EFE).— El marino estadounidense Ronald Strong falleció esta madrugada en el Hospital del Mar, como consecuencia de las heridas sufridas en un atentado perpetrado el sábado en Barcelona.

Ronald Strong, de 20 años de edad, natural de Readersr (Pennsylvania), había sido intervenido ayer quirúrgicamente, después del atentado, de rotura de bazo, riñón, estómago y...
—Favor pase a la página 46.

Díaz Herrera Indultado por Gobierno Panameño

CARACAS, diciembre 27 (EFE).— El indulto concedido por el gobierno de Panamá al coronel Roberto Díaz Herrera, quien llegó la noche del 24 a Caracas, ha sido considerado en los círculos políticos venezolanos como un indicio de apertura por parte del régimen cuyo hombre fuerte es el general Manuel Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa.

El ex presidente de Venezuela y candidato a la primera magistratura por el partido de gobierno, Carlos Andrés Pérez, se pronunció hoy

en ese sentido.

Pérez indicó que el in...
—Favor pase a la página 28.

Terroristas Peruanos Usan Uniformes de Sandinistas

LIMA, diciembre 27 (DPA).— En el enfrentamiento del pasado 22 entre el ejército y los terroristas del Movimiento Revolucionario Tupac Amaru (MRTA), en la selva del nororiente de Perú, se comprobó que los rebeldes usaban uniformes confeccionados en Nicaragua, se in-

formó hoy oficialmente en Lima.

El ejército decomisó 21 uniformes verde olivo de campaña de los que usa el ejército sandinista, tras enfrentar a los terroristas que horas antes había atacado el aeropuerto de Tarapoto.

—Favor pase a la página 27.

Salen de Honduras 4.300 Refugiados Salvadoreños

TEGUCIGALPA, diciembre 27 (DPA).— Un 15 por ciento de los refugiados centroamericanos que gozan de protección nacional e internacional en Honduras regresaron a sus lugares de origen en 1987, según informaron hoy las autoridades hondureñas.

El coordinador de la Comisión Nacional de Refugiados, coronel Abraham García Turcios, señaló que unos nueve mil salvadoreños, nicaragüenses y guatemaltecos salieron de Honduras bajo la vigilancia del Alto Comisio-

—Favor pase a la página 27.



ALMACENAN GRANOS. Mekelle, Etiopía, diciembre 27. Aldeanos de esta comunidad almacenan granos para combatir la hambruna que afecta a casi 3 millones de personas. La ayuda es lanzada por aire, ante los constantes ataques terroristas. (Cable-foto AP).

Dirigentes Arabes Analizan Crisis de Golfo en Cumbre

RIAD, diciembre 27 (AP).— Dirigentes de las seis naciones que forman la alianza árabe Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) llegaron hoy a esta capital



OFRECE ENTRETENIMIENTO. Dubai, Golfo Pérsico, diciembre 27. El comediante Bob Hope, que aborda la nave anfibia norteamericana "Okina", ofreció entretenimiento navideño a marineros destacados en aguas del Golfo Pérsico. (Cable-foto AP).

saudita, para considerar medidas colectivas destinadas a lograr el fin de la prolongada guerra entre Irán e...
—Favor pase a la página 25.

Resumen mundial

Hosni Mubarak Visitará Emiratos Arabes en Enero



Hosni Mubarak.

ABU DHABI, diciembre 27 (DPA).— El presidente de Egipto, Hosny Mubarak, tiene previsto visitar los Emiratos Arabes Unidos (EAU) a partir del diez de enero próximo, según anunció hoy en Abu Dhabi la agencia oficial de noticias del país, Wam.

Por otra parte, la agencia noticiosa del Golfo, de Bahrein, había informado que Mubarak efectuará, también en enero, una gira por Kuwait, Bahrein y Qatar, sin brindar el itinerario exacto.

Según Wam, Mubarak sostendrá conversaciones en Abu Dhabi con el presidente de EAU, Jeque Zayed bin Sultan Al-nahyan, sobre la evolución de la situación del Golfo y Oriente Medio.

Proceso Militar a 800 Palestinos Inicia Israel

TEL AVIV, diciembre 27 (DPA).— Unos 800 palestinos detenidos por las autoridades israelíes comparecerán ante tribunales militares por haberse manifestado en territorios árabes ocupados.

Según añadió hoy en Tel Aviv la portavoz militar israelí Irit Barash, las edades de los palestinos detenidos son 17/30 años.

Las detenciones fueron en Cisjordania (seiscientos) y Gaza, bajo ocupación israelí desde 1967.

El gobierno israelí deliberó hoy, en la sesión semanal habitual, sobre las protestas populares desarrolladas en Cisjordania y Gaza del 8 al 22 de diciembre, en las que tropas israelíes mataron a tiros a 21 palestinos e hirieron a 158.

25 Muertos Deja Tiroteo en Mercado de Sri Lanka

COLOMBO, SRI LANKA, diciembre 27

—Favor pase a la página 28.

Baena Soares Espera que C.A. Obtenga Paz en 1988

WASHINGTON, diciembre 27 (UPI).— Muchos problemas agobian al continente, pero las promesas de 1987 deberán transformarse en el año que se inicia en la paz "definitiva" en Centroamérica, dijo el Secretario General de la Organización de los Estados Americanos, Joao Clemente Baena Soares.

En un mensaje de fin de año, Baena Soares dijo que la conmemoración en 1988 del cuadragésimo aniversario de la carta de la OEA dará testimonio de los "esfuerzos exitosos" que se han hecho para afianzar la paz entre los pueblos, fortalecer la democracia y promover el respeto de los derechos humanos.

El diplomático brasileño, que se está recuperando de un ataque al corazón que sufrió el mes pasado, ya ha comenzado a concurrir por breves pe-

riados a su oficina.

Baena Soares ha estado especialmente involucrado en los esfuerzos por lograr la paz en América Central y el desarrollo de sus pueblos.

El infarto lo sufrió el 24 de noviembre poco después de regresar de una visita a Guatemala, Honduras y El Salvador para conocer los avances de un proyecto de desarrollo integrado puesto en práctica en la zona fronteriza de los tres países con el apoyo de la OEA.

Tras desear a los pueblos americanos sus "más fervientes deseos de paz, prosperidad y bienestar", el Secretario General agregó en su mensaje:

"Son muchos los problemas que agobian a las naciones de las Améri-



NAVIDAD HUMEDA. Memphis, Tennessee, diciembre 27. Residentes de las zonas bajas al oeste de Memphis, evacuaron sus viviendas por las constantes lluvias que originó un tornado, durante la noche de Navidad. (Cable-foto AP).